

CHAMPIONNATS DU MONDE DE PARACYCLISME PISTE ET ROUTE 2023 À GLASGOW (Ecosse)

(Communiqué de Presse)



Pour la première fois de l'histoire, la ville de Glasgow en Écosse a accueilli la première édition des Championnats du monde de cyclisme UCI. Des Mondiaux XXL qui ont regroupé toutes les épreuves de la discipline. Ce méga-événement se tiendra tous les quatre ans, l'année précédant les Jeux Olympiques et Paralympiques d'été. Ce n'est pas moins de 13 Championnats du Monde UCI distincts sur 11 jours de compétition rassemblant plus de 2 600 athlètes valides et handisports. Heïdi Gaugain et Dorian Foulon, nos deux sportifs sélectionnés, ont participé aux épreuves piste et route et ont remporté 5 médailles sur six possibles dont un titre mondial !

Championnats du monde sur piste de Paracyclisme :
1er sacre mondial en Paracyclisme pour Heïdi Gaugain 🏆 / Le bronze pour Dorian Foulon 🏆

🏆 Heïdi, a confirmé son statut de favorite sur la poursuite individuelle. Même si nous sommes les premiers à être conscient de l'absence de Dame Storey (multi championne Paralympique et du monde) sur la piste (*ndlr : elle a participé aux épreuves sur route*), Heïdi a confirmé sa finale de l'an dernier en améliorant son temps de 4s. À 18 ans, Heïdi se rapproche de l'icône britannique tout en maîtrisant une finale qu'elle a su gérer et remporter face à la Néo-zélandaise Nicole Murray avec une très grande maturité pour son âge.

« J'étais consciente que j'avais une opportunité pour remporter le titre. Je suis satisfaite de mon temps en qualification qui est à ce jour mon record personnel, en revanche, je suis un peu déçue de ma finale car j'aurai souhaité améliorer encore mon chrono mais en tout état de cause, le principal était de remporter le titre, c'est chose faite ! », a déclaré Heïdi.

🏆 Dorian en bronze, un résultat moins alarmant qu'il n'y paraît. Dorian a été déchu de son titre mais il est allé chercher une médaille de bronze au courage. Diminué en début de championnat suite à une chute quelques jours avant de se rendre en Ecosse, il a vite compris qu'il était difficile de faire mieux.

« PÔLE ESPOIR DE PARACYCLISME »



CHAMPIONNATS DU MONDE DE PARACYCLISME PISTE ET ROUTE 2023 À GLASGOW (Ecosse)

(Communiqué de Presse)

« Je suis évidemment déçu car je perds mon titre mais honnêtement je n'avais pas les jambes pour faire mieux. Pour tout dire, je suis même surpris d'avoir pu ramener le bronze. J'ai chuté bêtement le dernier jour de stage, la semaine dernière. Mon staff était sceptique quant aux possibilités de participation mais malgré mes blessures je pensais que ça passerait mais en fait j'ai souffert du poignet et de l'épaule. Et comme si ça ne suffisait pas, je suis souffrant depuis mon arrivée à Glasgow et je me sens très diminué physiquement. », avouait Dorian avec une pointe d'amertume.

Championnats du monde sur route de Paracyclisme :

L'argent et le bronze pour Heïdi Gaugain 🏅 🏅 / Le bronze pour Dorian Foulon 🏅

🏅 🏅 Heïdi, la polyvalence au rendez-vous.

Le 2^{ème} objectif de l'urtoise était le contre-la-montre individuel. Derrière l'anglaise Sarah Storey, qui a remporté l'épreuve, le podium était très ouvert avec plusieurs prétendantes. Après 28 km d'effort intense, Heïdi a réussi à décrocher une médaille de bronze à 7s de l'argent.

Lors de l'épreuve sur route, Heïdi a été la seule à résister aux assauts de Dame Storey avant de voir revenir sur elles la Colombienne Paula Ossa. Le titre s'est joué au sprint remporté par l'anglaise. Dans les ultimes mètres, Heïdi a coiffé Paula Ossa sur la ligne pour aller chercher une médaille d'argent.

« Je ne suis pas très loin de l'australienne sur le chrono qui est nouvelle mais après analyse, je pense que j'aurais pu la battre. Concernant l'or, il y a encore du travail mais d'ici 2024, j'aurai un an de plus de maturité et de force. Je vais me rapprocher de Sarah et je ne désespère pas la battre aux Jeux.

Sur la route, je savais que Sarah allait durcir la course. Je ne devais pas lui laisser le moindre mètre d'avance. À la mi-course, elle a fait exploser le peloton. On a basculé toutes les deux en haut d'un faux-plat mais Ossa qui est une bonne sprinteuse est rentrée. J'ai essayé de sortir dans le dernier tour pour éviter le sprint mais impossible. Quand Sarah a accéléré dans la bosse d'arrivée, je n'ai rien pu faire. Je pensais même faire 3^{ème} mais à 50m de la ligne Ossa s'est écrasée et j'ai jeté mes dernières forces pour faire 2^{ème}. », nous précisait avec un grand sourire de satisfaction Heïdi.

🏅 Nouvelle médaille de bronze sur le chrono pour Dorian.

Pas de surprise pour Dorian qui, dans la lignée de la piste, a puisé au plus profond de lui-même pour décrocher une 3^{ème} place dans la douleur. Toujours amoindri physiquement, la course sur route aura raison de lui dès les premiers kilomètres. Incapable de suivre le groupe de tête, Dorian a mis un point d'honneur à finir sans force (12^{ème}).

« Je pensais que le plus dur était fait la semaine dernière sur la piste. Malheureusement, je suis de plus en plus mal. Je ne sais pas ce qu'il m'arrive. J'ai limité la casse sur le chrono mais j'aurais pu finir plus loin. Sur la route, je n'avais aucune force. Dès le début, j'ai senti que ça n'allait pas. Je vais faire un bilan de santé complet dès mon retour pour me soigner. », nous rapportait Dorian.

BILAN

Ces résultats ont permis à nos deux sportifs de marquer de précieux points en vue d'une éventuelle sélection aux Jeux Paralympiques 2024. Il reste encore du chemin à parcourir avant Paris dont un championnat du monde sur piste à Rio en mars prochain et 3 coupes du Monde.

« PÔLE ESPOIR DE PARACYCLISME »

Osmose Sport Événement ■ 82 Chemin de Pio – 64 240 URT ■ Mail : contact@ose-sport.com ■ Tél. : +33 (0)6 67 99 70 62

Site internet : www.pole-espoir-paracyclisme.fr // Facebook : Pôle Espoir Paracyclisme Handisport // Instagram : [Pole_paracyclisme_handisport](https://www.instagram.com/pole_paracyclisme_handisport)



CHAMPIONNATS DU MONDE DE PARACYCLISME PISTE ET ROUTE 2023 À GLASGOW (Ecosse)

(Communiqué de Presse)

Un grand merci à toutes les personnes qui ont accompagné la Team... Les bénévoles de Urt Vélo 64, nos ingénieurs : David, Dorian et Rolland, notre staff : Céline, Marie-Laure, Mathilde, Sylvie, Christophe, François-Xavier, Jean-Marc et Pierre.

MERCI À NOS PARTENAIRES : Rotary Biarritz Anglet Bayonne Côte Basque, Lourmel, MASFIP, PAC Services, Carrefour Market Urt, Fondation Le Conservateur, BS, Commune d'Urt, Région Nouvelle Aquitaine, Conseil Départemental Pyrénées Atlantiques, ToyBoard, Danleowheels, Intersport Bayonne.

Résultats des Championnats du Monde :

	PISTE	ROUTE	
	Poursuite ind.	CLM	ROUTE
Heïdi Gaugain	1ère	3ème	2ème
Dorian Foulon	3ème	3ème	12ème

« PÔLE ESPOIR DE PARACYCLISME »